



め ば え

令和7年 11月29日 第9号

園長の HUG KUMI メッセージ



一年の最終月になり、ようやく冬めいた気温になりました。しかしインフルエンザも猛威を振るい近隣の学校では学級閉鎖等も相次いでいます。心弾むイベントの多い12月ですから健康で心から楽しめる体調を維持したいものです。園は「集団生活の場」ですから細部に気を付けて換気や消毒を実施しても限界があります。お子さんの体調を見逃さず、早めの受診、体を休めるといったご家庭での対応をお願いします。

来客や視察の多い園ですが、先日も全国社会福祉協議会の副会長が来園され、子どもたちの様子や保育の様子をご覧になりました。子どもたちが落ち着いて自分のやりたいことに集中して遊びに取り組む姿、職員の対応等に、穏やかですねと感想をいただきました。自分のやりたいことを表現したり、いやだと思うことを伝えたりといった良い意味での自己主張が出来ているということは、園が安心の場になっているのだと再認識できました。子どもの権利を尊重することは、わがままを通すこととは違います。日々の遊びや学びの中で「自分」「相手」という関係性ができていること、それを言葉で表せること、時には軌道修正が必要なこと、こういった一つ一つを大切にしたいと思います。

改めまして…今年も大変お世話になりました。

子どもは、「訓練」「練習」のように押し付けたら、それをこなす力は持っています。しかし「やらされた」まま終わるのではなく、自らがかかわることを大切にしたいと思い保育を展開しています。トライしたい!失敗したけどやってよかった!ちょっとだけできるようになった!やった!という「心情・意欲・態度」のプロセスを大事にした当園の教育保育理念へのご理解とご協力に感謝しています。またルールの大切さや規範意識を大人が示すことも大事にしたいと思っているだけに、保護者、園が一体になってお子さんの育ちに関わることにも喜びです。

ありがとうございます。来る年もどうぞよろしくお願いします。



<12月行事予定>

- 5日（金）：生活発表会
- 16日（火）：焼き芋パーティー
- 22日（月）：英語あそび（にじ組希望者）
- 23日（火）：誕生会・おわりの会
- 1月13日（火）：はじめの会

<職員キャリアアップの為の研修>

- 1日（月）：保幼小連携接続研修会（宮崎）
- 3日（水）～5日（金）：保育実践充実推進のための
中央セミナー（吉永）
- 17日（水）：新任保育士フォローアップ研修（永野）
- 19日（金）：相談員研修（中村）
- 20日（土）：器楽研修（坂本）

<お知らせ>

- 年末年始のお休みは
12月28日から1月4日です。
- 一号認定の冬休みは
12月24日～1月10日です。
(この期間中保育が出来るのは
「預かり保育」を申し込まれている
方のみとなります)

自然遊び

赤や黄色に色付いた、葉っぱ！園庭に出ると「これ笑っている顔みたい！」と
集めたりドングリなど木の実を使ってごっこも楽しんだりしている子ども達です♪



みてー！葉っぱのお顔！
面白いでしょ♪



ペンで顔を描いたり、ボタンや毛糸を
使ってみたりと様々な顔に変身！
ぜひ、遊んでみてください！

どんぐり み~つけた！！



保育室より ~今月のねらい~ 海組



ふわふわ組

★保育者や友だちと関わる中で、好きな遊びを楽しむ。

保育者や友だちの言葉を真似て「どーぞ」や「いただきます」などを身振りで伝えようとしたりままごとで食べさせ合いっこをしたりする姿が見られます。保育者や友だちに興味を持ちながら一緒に好きな遊びを楽しめるようにします。

ゆらゆら組

★室内外で体を動かして遊ぶことを楽しむ

ステージに上ることを喜び、保育者や友だちと歌遊びなどを楽しんでいます。冬の冷たい風を感じながら自然物に触れ冬ならではの遊びを楽しんだり、室内で体を動かしたりして体作りも意識していきます。



きらきら組

★簡単なルールのある遊びを友だちや保育者と楽しむ。



戸外遊びの中で、冬の冷たい風を感じながらも体を動かして遊ぶことを楽しみます。

また、かくれんぼや追いかけっこなどの簡単なルールを知らせながら保育者や友だちとの集団遊びを楽しみます。

保育室より ~今月のねらい~ 宙組

ほし組

★友だちと同じイメージを持って遊んだり、表現したり年末年始の行事に触れることで興味を持ったりする。

友だちと表現することや、楽器を鳴らすことを楽しんでいます。異年齢の友だちと表現を見せ合う機会を通して、自信を高めていきます。また、年末年始の風習にも興味を持てるようにします。



つき組

★季節や年末年始の雰囲気を感じる中で、興味を持って調べたり制作や遊びに取り入れたりする。

ステージでの表現を楽しむ中で少しずつ自信や他のクラスへの関心が高まっています。自然の変化や特徴・年末年始の風習や行事食など、興味を持って考えたり調べたりすることを楽しみます。

にじ組

★目標に向かって取り組む中で、やり遂げる達成感を味わったり、日本や世界の文化に触れたりすることを楽しむ。

5月から楽しんできたシルエット遊びの発表に向けて友だちと取り組む心地良さや達成感を大切にし、さらなる意欲へと繋がるようにします。また、年末年始の行事の由来を知り、遊びや生活の中に取り入れていきます。

